

BIG ISSUE

Tindaklanjuti Instruksi Adm Perhutani Bondowoso, Asper KBKPH Wonosari Berikan Bantuan pada Warga

Mayzha - SURABAYA.BIGISSUE.ID

Dec 27, 2024 - 11:11



Bondowoso - Hujan lebat yang terjadi beberapa hari lalu pada siang sampai malam hari di wilayah kecamatan Tlogosari - Bondowoso sekalipun tidak menyebabkan banjir bandang dan korban jiwa, namun akibat derasny aliran air hujan menyebabkan berapa unit bak penampung air dan pipa saluran air bersih

mengalami kerusakan parah.

Kerusakan sarpra dan fasilitas tak urung mengakibatkan warga yang bertempat tinggal di dusun Sumbermas dan dusun Babatan Desa Pakisan mengalami kesulitan mendapatkan air bersih untuk kebutuhan sehari hari.

Mendengar kejadian tersebut, Secara khusus Misbakhul Munir Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso memberikan instruksi kepada Mulyawan Hari Cahyono Asisten Perum Perhutani (Asper) KBKPH Wonosari untuk berkoordinasi dengan Forkopimcam dan BPBD kabupaten Bondowoso guna mengatasi kebutuhan air bersih bagi warga.

Alhamdulillah setelah kami lakukan koordinasi, akhirnya Pj Bupati Bondowoso, Sekda dan kepala BPBD Kabupaten Bondowoso beserta rombongan berkenan secara langsung memberikan bantuan air bersih pada warga, ungkap Mulyawan Hari Cahyono bersama Juhari KRPH Pakisan kepada tim media, Kamis (26/12/24).

Untuk meringankan beban, kami dari jajaran [Perhutani](#) bersama kepala desa Pakisan juga memberikan makan gratis pada seluruh warga yang berada di dusun Sumbermas dan dusun babathan, Heri sapaan akrab sang Asper.

Muhamad Hadi Wawan Guntoro PJ Bupati Bondowoso mengungkapkan rasa keprihatinan yang mendalam atas musibah yang dialami warganya, dia memastikan kebutuhan air bersih akan terus didatangkan selama warga membutuhkan sampai sarpra dan fasilitas air bersih kembali pulih.

Saya juga menyampaikan terimakasih kepada Administratur Perum Perhutani Bondowoso yang telah memberikan perhatian kepada warga, tuturnya.

Dari pantauan tim media tidak kurang dari 90 kepala keluarga (KK) dengan jumlah penduduk 196 Orang yang terdampak kekurangan air bersih. @Yulianto.